

# Verein

„Soul-Art-Galerie & creativ-galerie.com,,

damit Kunst seinen neuen Besitzer findet

## Verein

### Soul-Art-Galerie

Limmattalstrasse 130/Tram 13/ Bus 46 / Haltestelle Schwert / 8049 Zürich - Höngg

Liebe Freunde des Vereins

Soul-Art-Galerie,

Liebe Freunde der Kunst,

Sie sind herzlich eingeladen,

mit uns zusammen den ersten neuen Künstler,  
im beginnenden Jahr zu begrüßen.

Lukas Maria Baumberger

Winterthur

Vernissage; 24. Januar 2014

Zeit ; ab 18.00 Uhr - 22.00 Uhr



Die Ausstellung dauert bis 28. Februar 2014



Öffnungszeiten der Galerie;  
jeden Samstag ab 12.30 - 17.00 Uhr  
Anlässe und Schliesstage werden auf der Webseite veröffentlicht.

Wir freuen uns auf viele Besucher und eine schöne Vernissage,  
Ihr Verein  
Soul-Art-Galerie

## Vorschau

Voraussichtlich 31. Januar

Buchvernissage / **Harald Föhr**  
(Soul-Art-Galerie / Altersheim Siedfädeli, Höngg)

9. Februar 2014  
Lesung / **Marcel Planzer**  
(zum Thema Nahtod Erfahrung)  
(Soul-Art-Galerie)

März 2014  
Bilderausstellung / **Rita Hess-Bianchi**, Dürnten  
(Soul-Art-Galerie)

Diese Anlässe sind ermöglicht und finanziert worden, vom  
Freundeskreis der Soul-Art-Galerie.

Herzlichen Dank allen unseren Freunden.

Werden auch Sie Gönner oder Mitglied des  
Vereins, mit nur 50.- Fr. Jahresgebühr sind Sie  
bereits ein Freund und unterstützen aktiv  
Kunstschaffende aus allen Bereichen.

**Informationen zu unserem Verein und einem  
Beitritt, erhalten Sie weiterhin über die E-Mail  
Adresse**

[info@creativ-galerie.com](mailto:info@creativ-galerie.com)  
oder auf unserer Webseite  
[www.creativ-galerie.com](http://www.creativ-galerie.com)

Es ist nie zu spät für eine gemeinsame Anstrengung für die, die auf  
unsere Hilfe warten.

(Zitat, Norbert Blüm, Deutscher Politiker)

